

El PP pide al presidente Ximo Puig que lidere el frente para defender el Tajo-Segura

Castilla-La Mancha ha propuesto a la ministra Mertixell Batet la eliminación completa del trasvase

Informacion.Es | 13.07.2018 | 15:42

El presidente del Partido Popular de la provincia de Alicante, **Pepe Císcar**, ha exigido hoy al presidente de la Generalitat, Ximo Puig, que "se ponga al frente de la provincia en defensa del **Tajo-Segura** frente a sus compañeros de partido, dado que el Trasmvase y la provincia de Alicante están vendidos con el PSOE".



El PP pide al presidente Ximo Puig que lidere el frente para defender el Tajo-Segura

En el Facebook del PSOE de Castilla-La Mancha se dice que el presidente del Gobierno autonómico, Emiliano García-Page, ha propuesto a la ministra de Política Territorial, Meritxell Batet, la eliminación del Trasmvase; a lo que se une que la ministra de Transición Ecológica, **Teresa Ribera**, asegurara que las transferencias de agua debían de ser "algo extraordinario" y Pedro Sánchez "en cada sitio dice una cosa". Asimismo, el presidente de los populares alicantinos considera "inquietante" que la consellera de Agricultura, Elena Cebrían, se plante una posible revisión del memorándum del Trasmvase.

"Es un hecho muy grave que nadie del Gobierno valenciano haga una **defensa contundente** del Tajo-Segura ante todos estos hechos", indica Císcar. Todo ello, "nos hace pensar que la provincia de Alicante está vendida ante un PSOE que tiene intención de volver al pasado y tratar, una vez más, de eliminar el Trasmvase", manifiesta el responsable de los populares alicantinos.

Reitera su postura "**inamovible**" en favor de que llegue agua de donde sobre, cuando sobre, a zonas con necesidades: "El PP de Alicante defenderá los trasvases ante quien sea", ratificó el líder de los populares frente las críticas al nuevo desembalse de los 38 hectómetros cúbicos del Tajo-Segura porque "es la riqueza de muchísimas familias y fuente de creación de empleo".

Recuerda que del Trasmvase Tajo-Segura viven **cien mil familias** y beben 35 municipios de la provincia a través de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, entre ellos los de mayor población (Alicante, Elche, Torrevieja y Orihuela). "Con todo eso no se juega", sentencia Císcar.

El presidente provincial considera que "la autorización de 38 hectómetros cúbicos del nuevo Ministerio de Transición Ecológica no es ni un premio ni un guiño a la provincia, sino solo un acto administrativo reglado" a través del memorándum firmado por cinco comunidades autónomas y ratificado por el Gobierno de España. "Este acuerdo es la garantía de que el Trasvase está vivo porque derogó la **cláusula Narbona**, que establecía la desaparición de las transferencias a cambio de la desalinización, y porque estableció unas reglas de explotación claras para la infraestructura", indica Císcar.

"No aceptamos enmiendas ni amenazas para los trasvases, actuales y futuros, que corresponden a la provincia", manifiesta el presidente de los populares alicantinos. Recuerda que "la provincia de Alicante siempre ha sido solidaria con los demás, respetuosa con el **medio ambiente** y comprensiva con los territorios" y exige "respeto y el mismo trato por parte de todos".

Císcar recuerda que "la posición del **Partido Popular** a nivel estatal siempre ha sido el mantenimiento de los trasvases y consolidar un gran Pacto Nacional del Agua en el que se reparta este bien común de todos los españoles para que a nadie le falte". Entiende que "nada ha cambiado en los últimos tiempos para mantener esta posición que el Gobierno del Partido Popular ha enarbolado frente a quienes, como el PSOE de Pedro Sánchez y García-Page, tienen como sueño acabar con el Tajo-Segura y el resto de trasvases".

Císcar Reclama a Puig y al Consell, por tanto, "que se mantengan firmes en la defensa de los trasvases como es su deber".